

Communiqué de Sylvie Ferrer, candidate de la France Insoumise pour la 1^{ère}
circonscription des Hautes-Pyrénées

Je tiens à remercier chaleureusement les citoyennes et les citoyens qui m'ont accordé leur voix pour porter à l'Assemblée Nationale les valeurs de notre programme, l'Avenir en Commun. C'est un honneur et une grande responsabilité.

Je suis à présent en position de défendre les idées humanistes, sociales et écologistes face au projet irresponsable du candidat de la finance sauvage dans notre circonscription, M. Jean-Bernard Sempastous.

Je souhaite que chaque habitante, chaque habitant de notre territoire soit en mesure de prendre sa décision pour le second tour de ces élections, en toute connaissance de cause. Dans cette optique, il m'apparaît indispensable qu'un débat puisse avoir lieu entre M. Jean-Bernard Sempastous et moi, au cours duquel les enjeux locaux et nationaux de cette échéance électorale pourront être éclaircis, et les positions de chacun précisées.

Je suis déterminée à défendre le projet de la France Insoumise, contrepoids nécessaire aux mesures pour le moins inquiétantes annoncées par le gouvernement.